



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

A partir del domingo 22 de junio del presente año el diario "Río Negro incluye, gratis, un fascículo de Geografía de Río Negro y Neuquén, hasta completar una obra de 80 páginas a todo color. Le seguirán otros diez fascículos de Historia de las Provincias de Río Negro y Neuquén, de igual extensión. Se incluyó en la publicación una carpeta con solapas para coleccionar los fascículos.

La Geografía y la Historia de Río Negro y Neuquén son obras especialmente elaboradas para la publicación junto con "Río Negro", con la consigna de: "Si sabemos quienes somos, podemos ser mejores". Se trata de un aporte didáctico inédito para alumnos y docentes, por su perfil exclusivamente regional.

La colección incluye mapas, infografías, fotos y textos, a todo color, y está pensada como una herramienta de ayuda para alumnos de todos los niveles educativos y como material de consulta para el hogar.

En forma simultánea con la distribución de los fascículos, se harán dos concursos de preguntas y respuestas para escolares, que tendrán como premio una computadora para el alumno que resulte ganador, otra para el docente elegido como guía y otra para la escuela a la que asiste. El premio será sorteado entre los alumnos que hayan respondido en forma correcta las preguntas que cada lunes acompañarán la edición del diario, referidas al contenido del fascículo entregado con la edición del día anterior.

Los cuestionarios también serán entregados sin obligación de compra en forma gratuita en horas de la mañana de cada lunes en las agencias del diario de cada localidad. En aquellas localidades donde no hay una corresponsalía, la entrega estará a cargo del distribuidor de "Río Negro", entregándose con esta metodología a razón de uno por persona.

Se realizará un sorteo una vez que concluya la entrega de los diez fascículos de Geografía, y otro al finalizar la entrega de los diez fascículos de Historia.

La iniciativa de "Río Negro" tiende a aportar un instrumento útil a docentes y alumnos de la Región, sin incrementar los gastos y brindando un material regional imprescindible que no siempre está disponible sobre todo en los lugares mas apartados de la geografía regional y también



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

por el costo de los textos o la inexistencia de bibliotecas en las escuelas o en las pequeñas localidades.

La entrega dominical de Geografía de Río Negro y Neuquén, de ocho páginas a todo color, por lo cual al final de la serie podrá tenerse una obra completa de 80 páginas de Geografía de la Región. A Continuación será entregada, también cada domingo, la colección de Historia de Río Negro y Neuquén, de otros diez fascículos que viene a llenar un vacío de accesibilidad a la Historia Regional, que por otro lado está incluida en los currículos de los distintos niveles de la educación regional.

Esta primera entrega incluyó la ubicación de la Región Patagónica, datos sobre límites y superficie, el origen de la toponimia araucana, los pasos internacionales, el relieve cordillerano, la zona de la meseta, las costas marítimas y las depresiones.

Por ello.

AUTOR: Eduardo Chironi, Ana Barreneche, Guillermo Wood



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés educativo provincial la obra Geografía de Río Negro y Neuquén y, de Historia de las Provincias de Río Negro y Neuquén publicada en fascículos por el diario "Río Negro en ediciones dominicales a partir del 22 de junio de 2003.

Artículo 2°.- De forma.